

Do CL Column

迷いながら進み続ける

—CL を実践し続ける生徒さん—

香菜恵



皆が皆私に根気よく、温かかったから

3/16

『え、1ヶ月はかかるかもしれません』

先日、年間のカレンダーの休日を打ち込む作業を任された私は焦った。5年前、任されたっきり他の人がここ数年やってくれて居た業務だったし、5年前入社したばかりの時、確か1ヶ月近くかかった作業だったと記憶して居たのだ。それも、かなり色々他の職員さんに聞きながら、やっとこさ出来た業務だった。

『まあ、とりあえずやってみてね〜』と上司に言われ、取り掛かったら、合計1時間で終わってしまった。

私はここで、こんなに私は仕事が出来る様になって凄い。と言いたいのではない。

普通1時間で終わる業務だったのだ。と言う事なのだ。5年前、29歳の私は本当に働き始めるには色々足りなかった。にも関わらず、周りは嫌な顔一つせず根気良く教えてくれたし、全然足りない私を誉めてくれたり、伸ばそうとしてくれたことを振り返る機会になり、改めて、本当に素晴らしい職場に就職したと思った。皆足りないところはさりげなく助けてくれて、出来るところは認めてくれる。

有難いの一言に尽きると思った。最近、少し前よりは色々仕事をこなせる様にもなった私だけけど、ここまでの感謝は忘れてはいけなと感じる。

何もかも歳のわりに足りなかった風変わりな私も、受け入れてくれて、自信をくれた。

優しい職場で、成長していける幸せが、昔憧れ描いて居た明るい未来だと言う事実に今更気づいた。

就職したてのころ、嬉しくて母が良く口遊んでいた歌があり、それは恋するフォーチュンクッキーのワンフレーズで、なんだか良く思い出す。

♪人生捨てたもんじゃないよね♪

♪あっと驚く奇跡が起きる♪

♪あなたとどこかで愛し合える予感♪

4/4

これで良いのかな？

最近自分のして居る事に自信がない瞬間が多い。

世の中は大混乱だし、そもそも何が正解かがあやふやで、これだけ自分の行動に責任をもたなきゃいけない事態になったことなんて今まで到底無い。

しなきゃいけないこと、してはいけないこと、してはいけないと言われても自分にとってどうしてもしなきゃいけないこと。

一つ改めて分かったのは、全ての人に受け入れられたり、全ての人に認めてもらうのは無理だと言うことだった。

コロナになってから、毎日目まぐるしく状況が変わる。アンテナを張って、五感を使って、頭が混乱しながら、なんとかついていっている。毎朝通勤でマスクをしながら自転車を漕いで、春を見つける。

今年に入ってから、近くの誰も居ない海に自転車で寄ってみた。海を見て、水が前より物凄く綺麗になって居て驚いた。船が余り動いてないから、汚いものが出ないせいかもしれないと思った。これもまた事実だ。テレビで海が綺麗になっていると聞いて、そうなんだ。と思って居たが、実際見えてみて初めて実感した。

疲れる事が多いけれど、たまに頑張っ、たまに力を抜き、よく身体を動かしてよく眠りたい。

気を張って頑張り過ぎた余りに、
想像力や、優しい気持ちが
最近減っていた気がして、
相手のために出来ることを探す努力もしなきゃな。
と自分に言い聞かせる。(千葉県千葉市)

 [目次へ戻る](#)